
voy a cuidar de mascotas y visitar a amigas = I’m going to take care of pets and
visit friends
voy a cuidar de mascotas de otras personas = I’m going to take care of other 
people’s pets
de dos familias diferentes = from two different families
una con un gato = one with a cat
canguro - niñera = babysitter - nanny
VOY A TRABAJAR DE CANGURO = I’M GOING TO WORK AS A BABYSITTER
Barry sigue en Calahonda = Barry is still in Calahonda
tengo que viajar a Irlanda hoy = I have to travel to Ireland today
que pena! = what a pity!
se han terminado las vacaciones? = are the holidays over?
que tal? = how are you?
hace calor pero no demasiado = it’s hot but not too much
hay un poco de viento y por eso es agradable = there’s a little wind so it’s 
pleasant
este jueves - pasado mañana = this Thursday - the day after tomorrow
como funciona esto? = how does this work?
es una app para móvil que se llama …. TrustedHouseSitters = it’s a mobile app 
called… TrustedHouseSitters
en Estados Unidos cuando me uní en esta app = in the United States when I joined
this app
tuvi que registrarme con la policia = I had to register with the police
hay un filtro de seguridad = there is a security filter
en los Estados Unidos los policías pueden buscar en el registro federal de todo 
el pais = in the US, the police can search the federal registry of the whole 
country
aquí en Irlanda puede ser una criminal en España = here in Ireland, someone 
could be a criminal in Spain
la policía irlandesa no tiene acceso a mis datos de otro pais = the Irish police
don’t have access to my data from another country
posiblemente VAYAMOs a Francia = we might go to France
No es seguro = It’s not certain
se puede coger un vuelo muy barato a …. = you can take a very cheap flight to…
como en estos días, preferimos quedarnos cerca del norte POR el calor = like 
these days, we prefer to stay near the north BECAUSE of the heat
POR el calor = BECAUSE of the heat
para evitar las temperaturas muy altas = to avoid the very high temperatures
esta semana pienso mucho en Grainne = this week I’m thinking a lot about Grainne
espero que no conozcas a nadie de las inundaciones de Texas = I hope you don’t 
know anyone from the Texas floods
mi pareja en Houston conoce a dos personas que murieron = my partner in Houston 
knows two people who died
eran dos niñas pequeñas que murieron, estaban en el campamento = they were two 
little girls who died, they were at the camp
mi pareja es un coach - ENTRENADOR/A de soft ball = my partner is a coach - 
SOFTBALL COACH
es una tragedia = it’s a tragedy
fue muy rápido - = it was very quick -
el agua subió 10 metros en 15 minutos = the water rose 10 meters in 15 minutes
se parece a las inundaciones en Valencia = it’s similar to the floods in 
Valencia
es mala suerte que haya pasado en el campamento = it’s bad luck that it happened
at the camp



y por la noche tambien = and at night too
en el dia de la fiesta nacional - el 4 de julio = on the national holiday - the 
4th of July
había mucha gente celebrando la fiesta en varios campamentos = lots of people 
were celebrating the holiday in various camps
has estado en Texas? = have you been to Texas?
en Texas solo conozco Dallas = in Texas I only know Dallas
porque he viajado por negocios antes = because I’ve traveled for business before
hablando de este tema, = speaking of this topic,
algo me que me sorprendió mucho = something that really surprised me
es que no estaban en tiendas de campañas normal = is that they weren’t in normal
tents
estaban en cabañas o edificios de madera = they were in cabins or wooden 
buildings
eran de madera, es menos resistente al agua = they were wooden, less resistant 
to water
es mucho mas resistente que las tiendas de campaña = it’s much more resistant 
than tents
he visto las grandes estructuras de madera, dormitorios grandes con muchos niños
= I’ve seen the big wooden structures, large dorms with lots of kids
es increible = it’s incredible
drama climatico = climate drama
que podemos hacer? = what can we do?
es posible que SEA un problema politico = it may be a political problem
el Gobierno ha DESPEDIDO a muchos funcionarios = the government has FIRED many 
officials
DESPEDIR = to fire = TO FIRE
que podemos hacer? = what can we do?
compraré un coche electrico = I will buy an electric car
Quizas compre un coche electrico = Maybe I’ll buy an electric car
no es la solución final = it’s not the final solution
para los automóviles eléctricos, hay mucho poder que no es verde = for electric 
cars, a lot of the power is not green
TENEMOS que cambiar en gran medida nuestro ESTILO de vida = WE HAVE to greatly 
change our LIFESTYLE
DEBERIAMOs cambiar nuestro estilo de vida = WE SHOULD change our lifestyle
en lugar de plástico, podríamos usar papel especial = instead of plastic, we 
could use special paper
podríamos comprar a GRANEL (por peso) = we could buy in BULK (by weight)
por kilo - por unidades = by the kilo - by units
si, en los mercados todos se vende A GRANEL = yes, in markets everything is sold
IN BULK
por peso = by weigh = BY WEIGHT
en nuestra juventud, había bolsas grande de HARINA = in our youth, there were 
big bags of FLOUR
habia Galletas (biscuits) = there were Biscuits
habia galletas grandes sin caja = there were big cookies without boxes
el dependiente las metia en una bolsa de papel = the shopkeeper put them in a 
paper bag
habia muchas cajas en un sitio de la tienda = there were many boxes in one part 
of the store
se podia coger una mezcla de galletas = you could take a mix of cookies
Nadie se ha muerto por eso = No one died from that
NADIE MURIÓ = NO ONE DIED



la gran diferencia entre antes y ahora es la cantidad de cosas que compramos = 
the big difference between then and now is the quantity of things we buy
CANTIDAD  y VARIEDAD = QUANTITY and VARIETY
CANTIDAD = quantity = QUANTITY
antes todo era mas SENCILLO = before everything was simpler
un juguete mas sencillo = a simpler toy
no compramos demasiados productos de TEMPORADA = we didn’t buy too many SEASONAL
products
naranjas en julio - = oranges in July -
AGUACATES = AVOCADOS
FRESAS en invierno = STRAWBERRIES in winter
todo en todo momento = everything at all times
solo comíamos melon y sandia y higos = we only ate melon and watermelon and figs
HIGOS = figs = FIGS
en Irlanda comíamos manzanas en septiembre = in Ireland we ate apples in 
September
y ruibarbo todo el año = and rhubarb all year
creo que es lo mas importante = I think that’s the most important
que los productos de TEMPORADA = that seasonal products
TEMPORADA = seasion = SEASON
es una broma???? el ruibarbo = is it a joke??? rhubarb
cada familia cultiva ruibarbo y todas tienen demasiado = every family grows 
rhubarb and they all have too much
en mi calle cuando era pequeña... = on my street when I was little...
cada familia DABA / HA DADO ruibarbo por la noche = each family GAVE / HAS GIVEN
rhubarb at night
lo DEJABA en la puerta de la vecina en secreto = left it secretly on the 
neighbor's door
no decían nada = they didn’t say anything
se hace mucha mermelada = a lot of jam is made
en tu familia se cultivaba el ruibarbo? = did your family grow rhubarb?
mi abuelo lo ha cultivado y también VERDURAS como la col = my grandfather grew 
it and also VEGETABLES like cabbage
COL = cabbage = CABBAGE
y zanahorias = and carrots
mi padre cultivaba lechugas, mucha col, ODIO la col = my father grew lettuce, 
lots of cabbage, I HATE cabbage
y también cultivaba ruibarbo = and he also grew rhubarb
intentaba cultivar fresas pero es muy dificil = he tried to grow strawberries 
but it’s very difficult
por el clima = because of the weather
si comprabas un invernadero, podias cultivar pepinos y tomates = if you bought a
greenhouse, you could grow cucumbers and tomatoes
cada año mi madre intentaba cultivaba tomates = every year my mother tried to 
grow tomatoes
nunca tuvo exito = she never succeeded
pero eran verdes y pequeños = but they were green and small
los pájaros cada año destruían los tomates = the birds destroyed the tomatoes 
every year
los pajaron siempre saben el momento exacto para comerlos = the birds always 
know the exact moment to eat them
para mi este año es el primer año que no cultivo tomates = this year is the 
first year I’m not growing tomatoes
porque tenia tiempo y además me fui de vacaciones = because I had time and I 



also went on vacation
me fui de vacaciones en mayo y es el mejor momento para plantarlos = I went on 
vacation in May and that’s the best time to plant them
es demasiado tarde para plantarlos = it’s too late to plant them
me gustan muchos los tomates del jardin = I really like garden tomatoes
no del INVERNADERO = not from the GREENHOUSE
afuera en unos plantas grandes = outside in big plants
se ayudan con una estructura para que CREZCAN mejor = they are helped by a 
structure so they GROW better
siempre he tenido a finales de agosto y septiembre = I’ve always had them at the
end of August and September
que necesitan? = what do they need?
mucho sol  y agua = lots of sun and water
MACETAS = pots = POTS
hay unas macetas ahora y tienen una cosa dentro y se puede poner agua para 2 o 3
dias = there are some pots now that have something inside and you can put water 
in for 2 or 3 days
mi hermana me dio dos el año pasado = my sister gave me two last year
TUVE tomates muy buenos = I HAD very good tomatoes
tener espacio en tu casa = having space in your house
pero es importante que SEA un sitio con sol = but it’s important that it’s a 
place with sun
un sitio SOLEADO = a SUNNY place
reducir el cambio climatico = reduce climate change
Lorraine ha dicho que es cada dia = Lorraine said it’s every day
porque los tomates necesitan agua cada dia = because tomatoes need water every 
day
también tienes que SER bueno con las plantas = you also have to BE good with 
plants
Bernie y yo tenemos amigas - son aficionadas al jardin = Bernie and I have 
friends - they’re gardening enthusiasts
es diferente para la gente que les gusta mas trabajar en el jardin = it’s 
different for people who like working in the garden more
es una pasion = it’s a passion
mucha gente empieza a plantar verduras cuando empiezan a ser olvidados = many 
people start planting vegetables when they start to be forgotten
COL FRESAS --- = CABBAGE STRAWBERRIES ---
creo que los tomates si tienes un balcon y fresas = I think tomatoes if you have
a balcony and strawberries
si tienes un balcon al sol = if you have a sunny balcony
no es facil = it’s not easy
tengo un balcon y sol pero no tengo plantas = I have a balcony and sun but no 
plants
peor he visto a gente que cultivan para unos o dos personas = but I’ve seen 
people who grow for one or two people
huertos urbanos - = urban gardens -
HUERTO URBANO - = URBAN GARDEN -
es muy buena idea para que la gente QUEDE y se HABLE = it’s a great idea for 
people to MEET and TALK
ADIVINAR = TO GUESS
lo que va a decir otra persona = what the other person is going to say
cuanto conoces a tus compañeros = how well do you know your classmates
ADIVINAR = TO GUESS
nunca he ido a acampar = I’ve never been camping



no me gusta , no me interesa acampar = I don’t like it, I’m not interested in 
camping
creo que echaría de menos el baño = I think I would miss the bathroom
y el mal tiempo = and the bad weather
cuando era niña, quería ser auxiliar de vuelo = when I was a girl, I wanted to 
be a flight attendant
AUXILIAR de vuelo = flight attendant
pero mi papa ha dicho que no = but my dad said no
mi otra idea era ser profesora de psicología famosa como Dr Ruth o Dr Ruth = my 
other idea was to be a famous psychology professor like Dr. Ruth or Dr. Ruth
REGAR = to water = TO WATER
REGAR = to water the plants = TO WATER THE PLANTS
los sábados por la noche es un momento para QUEDAR con mis amigos = Saturday 
nights are a time to HANG OUT with my friends
hacer cosas divertidas = do fun things
bailar = dance
los tomates ahora porque no bailo = tomatoes now because I don’t dance
HACER cosas asi en esta edad = DO things like that at this age
salir a cenar = go out for dinner
o cenar en casa con amigos = or have dinner at home with friends
creo que nunca deberías buscar en internet = I think you should never search on 
the internet
cuentanos = tell us
nunca deberías buscar = you should never search
nunca he buscado como puedo asesinar a mi esposa = I’ve never searched how to 
murder my wife
he visto demasiados serie de la tele = I’ve seen too many TV shows
es un error buscarlo porque cada vez la policía cogen el ordenador y...oh ha 
buscado como asesinar a su mujer = it’s a mistake to search because every time 
the police get the computer and… oh, he searched how to murder his wife
no pasa nada! = it’s nothing!
piensas que lo he buscado! = you think I searched it!
merece ser cogida = she deserves to be caught
EMPATE = draw = DRAW
enhorabuena! - felicidades = congratulations! - congratulations
me parece que Barry es el ganador = I think Barry is the winner
no sabemos donde esta el cuerpo de su esposa = we don’t know where his wife’s 
body is
quizás tiene un problema de salud = maybe he has a health problem
quizas no puede mezclarse con los otros = maybe he can’t mix with others
en la fila - hay dos filas = in line - there are two lines
una para las chicas = one for the girls
y otra para los chicos = and another for the boys
le gustaria estar con los chicos = he would like to be with the boys
es posible que no ESTÉ seguro de su genero / identidad = it’s possible he’s not 
sure of his gender/identity
es posible que no SEPA su genero = it’s possible he doesn’t KNOW his gender
es un niño / una niña = he’s a boy / a girl
puede que SEA un sueño = it may be a dream
el niño lee mucho sobre el espacio = the child reads a lot about space
y tiene un DISFRAZ de astronauta = and has an astronaut COSTUME
pero nunca se quita el DISFRAZ = but never takes the COSTUME off
DISFRAZ= costume = COSTUME
ser diferente de otros = to be different from others



se siente diferente = he feels different
quizas sea autista = maybe he’s autistic
no sé si es chico / chica = I don’t know if it’s a boy / girl
Sam - = Sam -
me siento solo = I feel lonely
mi sobrina - fue sobrina pero ahora es sobrino = my niece - was a niece but now 
is a nephew
las niñas tienen peor resultados en clase = girls have worse results in class
parte de la solución es DEJAR de marcar las diferencias = part of the solution 
is to STOP marking differences
DEJAR de separar los grupos = STOP separating the groups
que las actividades y la ropa SEAN la misma = that the activities and clothing 
BE the same
las niñas tienen la opción de llevar pantalones = girls have the option to wear 
pants
pero los niños no tienen la opción de llevar falda = but boys don’t have the 
option to wear a skirt


